

Cerro Cazador informó sobre avances exploratorios

La minera Cerro Cazador, a través de su presidente, Danilo Silva, mantuvo esta semana una reunión en Buenos Aires con el titular de la estatal santacruceña Fomicruz S.E., a efectos de informarlo de los avances exploratorios de los proyectos auríferos de La Josefina y La Valenciana, ubicados en la zona central del Macizo del Deseado, en los que ambas compañías se encuentran asociadas, y también para discutir y acordar el plan de trabajo para 2011.

Proyecto desarrollado - Cerro Cazador S.A. viene desarrollando el proyecto La Josefina, propiedad de Fomicruz, donde durante el período 2007 - 2010 se perforaron 37.604 metros de sondaje diamantino, se levantaron 416 kilómetros de líneas geofísicas y se adquirieron más de 10.000 muestras de roca.

Exploración - La información reunida en esta campaña exploratoria ha permitido elaborar un cálculo de recursos minerales de 197.374 onzas de oro equivalente Au-Ag (155.562 onzas de recursos medidos, 41.812 onzas de indicados y 6.744 onzas de inferidos).

Durante el primer semestre de 2011, Cerro Cazador se propone perforar no menos de 10.000 metros de sondajes diamantinos en sitios estratégicamente escogidos con el propósito de incrementar los recursos minerales del proyecto, destacando que en caso de alcanzar el objetivo deseado, estará listo para su entrada en las etapas de prefactibilidad y factibilidad.

Medio: Voces y Apuntes – Caleta Olivia	Fecha: 18 – 01 - 2011	Pág.:
---	-----------------------	-------

[Durante el 2010 se otorgaron más de 5 millones de pesos para proyectos productivos](#)

Fue a través de las líneas de financiamiento dispuestas por el Gobierno Provincial. Los destinatarios fueron emprendedores radicados en territorio santacruceño, que permitieron a su vez la generación de cientos de puestos de trabajo, para los sectores de la minería, petrolero, pesca, turismo y agropecuario.



El Gobierno Provincial, a través de la Dirección Provincial de Gestión y Ejecución de Proyectos de Desarrollo, realizó un informe respecto de los créditos otorgados durante el año 2010, para la concreción de diversos emprendimientos productivos en el territorio santacruceño, y para la prestación de insumos y servicios a la producción.

De esta manera, se recordó que a partir de la firma de un Convenio entre el Ministerio de la Producción y el Instituto de Seguros de la Provincia – a través del cual agentes de la Administración Pública Provincial y Municipal pudieron acceder a herramientas crediticias para proyectos productivos – se procedió a desembolsar un total de 146 créditos, por un total de \$4.461.880,00, que permitieron no sólo la concreción y ampliación de emprendimientos, sino también la generación de alrededor de 300 puestos de trabajo.

Por otro lado, y a través del Fondo de Desarrollo Provincial, durante el 2010 se desembolsaron \$617.788,00, los que fueron destinados a 7 proyectos, generando a su vez un promedio de 3 puestos de trabajo directo por cada emprendimiento y otros tantos en forma indirecta en los sectores de la minería, petrolero, pesca, turismo y agropecuario.

Otra de las gestiones destacadas durante el año 2010, tuvo que ver con la realización de diversas actividades que tendieron a la difusión de las distintas herramientas crediticias con las que cuenta el Gobierno provincial, como así también en el orden nacional,

destacándose la “Jornada Provincial de Financiamiento para Emprendedores de Santa Cruz”, en la ciudad de El Calafate.

Allí, autoridades del Ministerio de Industria de la Nación, del Banco Santa Cruz S.A., el Consejo Federal de Inversiones, el Banco de la Nación Argentina y el Banco de Inversión y Comercio Exterior expusieron ante más de 150 empresarios de Santa Cruz la totalidad de la oferta crediticia existentes, además de los sistemas promocionales para el fomento de PYMEs e Industrias.



La Asamblea por el Agua salió a reclamar en Mendoza contra la minería.

Piquetes en rutas en rechazo a las mineras

LA RIOJA.- Organizaciones ambientalistas de Mendoza y La Rioja bloquearon ayer en forma parcial el tránsito en rutas de las localidades de Uspallata y Patquía, en rechazo de proyectos mineros a gran escala en esas regiones.

La asamblea Ciudadanos por la Vida, de La Rioja, interrumpió el paso de camiones y vehículos en el nudo vial de la ruta 38, en la localidad de Patquía, a unos 70 kilómetros de la capital riojana.

En tanto, en Mendoza la Asamblea Popular por el Agua y los vecinos autoconvocados de Uspallata realizaron bloqueos parciales en la ruta nacional 7 para manifestar su rechazo a los proyectos de explotación minera.

Las protestas se realizaron en forma paralela en el marco de un plan de lucha regional encarado desde las Asambleas del NOA y Cuyo, "en defensa de los bienes comunes y en lucha contra la mega minería", dijeron los manifestantes en un comunicado.

"Con esta medida de fuerza estamos manifestando el repudio a los emprendimientos mineros de las regiones Cuyo y NOA, tanto de la minería metalífera y no metalífera como del plan nuclear nacional", manifestaron los asambleístas.

El comunicado fue avalado por las Asambleas Ciudadanas de La Rioja, Mendoza, San Juan, San Luis, Catamarca, Tucumán, Santiago del Estero, Salta y Jujuy.

"Entendemos que la megaminería invade nuestros territorios, devastando nuestras montañas, impidiendo el desarrollo de las economías regionales, apropiándose de nuestras fuentes de agua contaminándolas con sustancias tóxicas y avasallando nuestras culturas", explicaron.

Medio: El Periódico Austral – Río Gallegos	Fecha: 18-01-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

La producción de cemento fue récord

La Secretaría de Minería de la Nación informó ayer que la producción de cal y cemento marcó un récord durante 2010, con 2,6 y 10,5 millones de toneladas, respectivamente, por un valor comerciable de más de 6.000 millones de pesos.

En el caso del cemento, la producción ascendió a un valor de 4.980 millones de pesos y superó los anteriores récord de 2008, de 9,7 millones de toneladas; y de 1980, de 9,3 millones.

Este aumento fue paralelo al incremento en el consumo, que el año pasado experimentó una suba de 20%, “lo que equivale a pasar de 4 a 5 bolsas de cemento por persona”, indicó la Secretaría a través de un comunicado.

Tal evolución, evaluó, “es el resultado de las distintas inversiones que se vienen impulsando en los últimos años en nuestro país”.

Ese fue el caso, indicó la información, de Loma Negra, que en 2010 invirtió 280 millones de pesos para ampliar en un 50% la capacidad de producción de una de sus plantas, ubicada en la localidad santiagueña de Frías.

Por su parte la cal, insumo básico utilizado en la industria de la construcción, el agro, la siderurgia, y necesario para la potabilización del agua para el consumo humano, triplicó su capacidad instalada desde 2003.

La producción de 2010 llegó a 2,6 millones de toneladas, por un valor comerciable de más de mil millones de pesos, con un aumento de 92% respecto de siete años atrás.

“Un factor de gran incidencia en la producción constante de cal en la Argentina en los últimos cinco años fue la firma del convenio entre la Secretaría de Minería y la petrolera YPF, que garantiza el normal aprovisionamiento de carbón residual de petróleo”, explicó la información. Ese convenio, añadió, “se renovó en diciembre pasado y tendrá una duración de cinco años más, fijando montos diferenciales para pequeños productores”.

Como consecuencia de esto, las exportaciones de cal a países de la región aumentaron en un 100%, especialmente hacia Chile, país que explica el mayor volumen de crecimiento de este insumo, concluyó la Secretaría.